

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

RODRIGO BUSTOS

DENUNCIANTE

CAUSA ROL N° 24-2017

SANTIAGO 27 DE MARZO DE 2017

Resulta que yo estaba con Alberto Ponce y estábamos conversando. Y él llegó con este hombre que se llama Guillermo que yo lo había visto una pura vez, acá en San Carlos hace tiempo atrás y me lo presento y dijo yo me acuerdo de él.

Andaba demasiado ebrio y no sé que más para la forma de actuar que tuvo y me empezó a increpar por algo que yo no le había comprado petróleo Y Carlos Acuña lo saco de ahí y empezó a molestar de nuevo.

Resulta que de repente se paro y me fue a increpar a la mesa y ahí me boto él, me pego dos patadas y me rompió la ceja, el ojo quedo imposible, tengo la constatación de lesiones, los puntos, me llevaron al hospital los Carabineros y después los Carabineros lo buscaron cuando volvimos al recinto y no estaba en ninguna parte.

Al parecer, por los comentarios él estaba escondido en el camión donde traían los caballos y eso fue todo. El llegó a increparme cuando estaba tranquilamente conversando con Alberto Ponce, no encontré ningún motivo, se arranco como un delincuente, actúo de muy mala fe. Y eso no más, no tengo idea porque lo hizo, no sé.

Pregunta: Nos podrías hacer llegar las lesiones que sufriste?

Responde: Si correcto.

Pregunta: Aparte de Alberto Ponce, quien más presencié estos hechos?

Responde: Habían otras personas conocidas de Alberto que se pararon a separar. Yo no alcance a hacer nada y él se arranco altiro, pensó que le iban a pegar un grupo de gente.

Pregunta: Tu no te defendiste?

Responde: Si no alcance, no tuve ninguna opción, nada. Me empujo, me caí, él me pego las dos patadas y se fue altiro. La única

persona que mas me socorrió, aparte de Alberto era una niña que estaba atendiendo la mesa. Me puso el paño porque me salió mucha sangre. Después llego Hugo Manzanares hijo que es doctor me dijo no te muevas, vamos a llamar a la ambulancia y a Carabineros. Y me llevaron al hospital.

Pregunta: A esa hora que cantidad de gente había en el casino?

Responde: Había harta. Cuando la niña me tenía el paño puesto en la ceje se lleno todo alrededor de nosotros. Cuando llego Carabineros los despejo a todos. Tiene que haber habido más de 100 personas.

Pregunta: Que día fue esto?

Responde: Esto fue el día viernes a la noche.

Pregunta: Y tu tenias alguna relación con el señor Díaz?

Responde: Ninguna.

Pregunta: Y porque haces mención a que no le compraste petróleo?

Responde: Porque hace años atrás Juan Pablo Phillips me lo presento una vez para que yo le comprara petróleo. Tienen una distribuidora de combustibles. Y empezamos a conversar y el descuento que él me hacía por el petróleo no era el que yo tenía en ese minuto, le dije no te puedo comprar porque está más caro, fue todo lo que hablamos. Ni me acordaba de la cara de él cuando llego a la mesa.

Pregunta: Que explicación tienes tu para una reacción de esa magnitud?

Responde: No tengo idea que le paso conmigo. No me explico.

Pregunta: Tú crees que esa reacción se debió a su ingesta de alcohol?

Responde: Yo creo que si.

Pregunta: Llego Carabineros, inicio el procedimiento?

Responde: Si correcto, ellos me llevaron al hospital.

Pregunta: Tú fuiste a la Fiscalía citado en alguna oportunidad?

Responde: No, quedo ahí, no me han citado. Carabineros me dijo que tenía hasta el 16 de abril para hacer una demanda en contra de él, una querella.

Pregunta: Y no la has hecho?

Responde: No, anduve fuera de Chile. Estuve como 10 días con el ojo imposible, no veía nada. El oculista me dijo que ojala en una pieza con tanta luz.

Pregunta: Tienes fotos de cómo quedaste después?

Responde: Si tengo.

Pregunta: Algo que quieras aportar a lo ya declarado?

Responde: Yo creo que alguna sanción tendrá que tener. No puede ser que alguien actúe de esa manera Si yo tengo algo con alguien por último le pego un combo no voy a andar a patadas dentro de la medialuna.